

# はるの通信

Vol. 5

～元気の素、注入します！～

大変ご無沙汰をしてしまいました。気が付けば、もう11月も半分が過ぎようとしています。今年のネタは今年のうち！にため込んだネタを一気に放出致します。

## 軽井沢キャンプ無事終了

11月2日(金)、3日(土)の日程で軽井沢へキャンプに行っただけで済みました。2日間とも天気に恵まれ、それほど寒さも感じませんでした。(といってもインドアコート中心でしたから関係なかったですね)途中から参加して下さった方もいて、最終的には14名。ご参加ありがとうございました。男性陣は頑張りすぎて、途中で足を攣ってしまう方もいましたが、大きな怪我も事故もなく帰って来ることができました。そして軽井沢キャンプの恒例サプライズ(恒例じゃサプライズじゃないか)。クッシーも登場して久しぶりにコートに立って皆さんのお手をさせて頂きました。クッシーありがとう。サプライズって言うていいのかわかるか、帯同予定の齋藤コーチが熱発で不参加に。この貸しは大きいぜ、齋藤さんよ～。事故といえば、帰りの関越は予想通りの自然&事故渋滞。関越ってなんであんなに事故が多いのか。結構きつかったなあ。春野車(運転 黒ちゃん、ナビ ヨッシー)は春野車で、上信越から北関東に向かうはずが東京方面に向かってしまい、危うく関越渋滞の餌食になるところでした。結局、花園ICで降りて、一般道で春野に向かうことに。これが功を奏したのか、意外と早く春野インドアに到着したそうです。最後にやってくれた、吉井&黒澤の悪ふざけコンビでした。僕的には、夕食で教えてもら

った、パンにオリーブオイル&バルサミコ酢(塩少々)をつけて食べるという、なんかセレブリティ(普通なのかしら)な食べ方にハマりました。帰ってきてからすぐにバルサミコ酢を生れてはじめて購入。このセレブな味に家族は「？」と微妙な反応でしたが、パンを食べる時には必ずそうしています。皆さんも良かったらお試しあれ。また日本のどこかでキャンプを張りますので楽しみに！(ああ～、にほんのどこかに～♪・・・百恵ちゃん風にどうぞ)

## 次の大きなイベントはクリスマスパーティです

早いもので、もうクリスマスパーティをお知らせする時期。恒例の「X'mas Party」の日程が決まりました。今年は12月23日(日)、ちゃんとイブの前日に組み込みました。見栄を張らずにご参加いただけます。コート上とは、ちょっと違った雰囲気皆様をお待ちしておりますよ。様々なゲーム等で2時間たっぷり楽しいひと時を過ごしましょう。当然、なんらかのサプライズもご用意！お楽しみに！

【日時】12月23日(日) 18時から

【会場】OMIYA 「EAGLE~cafe & bar」

【会費】お一人 7,000円

※お申込み受付は12月4日(火) 9時からです。

## 好評のジュエン SALE が始まります

毎回好評を頂いております、スポーツジュエン協力のウェアSALE。今回も豊富な品揃えで開催致します。お楽しみに！

【開催日時】12月13日(木)～27日(木)

## 写真撮影にご協力いただきまして、感謝

10月23日(火)～28日(日)の期間、プロカメラマンによる皆さんの「ショット連続写真」を撮らせていただきました。撮影ご協力ありがとうございました。只今、編集作業に入っておりますが、なにしろ膨大な量のデータなと、どのようにお見せすることができるのかを模索しておりますので今しばらくお待ち下さい。自分の現在のフォームは見ておいて絶対損はありません。必ずショックは受けると思いますが、勇気を出して見て下さいね。上達への近道は、己を知ることから！

## 長谷部コーチが火曜日に復活

11月期のシフトより、長谷部コーチが火曜日に入ります。もともと担当していたクラスに復活ということになりますので宜しくお願い致します。長谷部コーチといえば、先月27日に結婚式を挙げたばかり。新婚ホヤホヤの超充実男にご期待下さい。

## 新しいコーチのご紹介

11月期の間、火曜日と木曜日、そして日曜日に研修の形でレッスンに入っております、高橋コーチ。12月から正式にクラスを受け持つ予定ですので、皆さん宜しくお願い致します。

【名前】高橋 直孝

【生年月日】1986年8月11日

【レッスンのモットー】基本をしっかりとやります。

【本人からひと言】まだまだ未熟な部分のともあると思いますが、皆さんが満足してもらえるように頑張りますので宜しくお願いします

【老兵からもひと言】まだまだ若いモンには負けません！

## “いたわりのココロで・・・”

なんのことも興味がある方は、今すぐTS JAPANのHPへ・・・笑えます。

## 編集後記

いや～ホント、気が付けば今年もあと1月半。まだまだ今年のうちにもっと出来る事があるはず。来年に持ち込まずにラストスパートです。ただ、忘年会シーズンでもあるこの時期、スパートかけ過ぎて尻すぼみにならないように気を付けていかなくては。ブログにも載せた、鉄砲オジサンにならないようにね。今年うちに、この春野通信でもう一度皆さんとお会いできるかな～。(長内)